



Encuentro con el Gobernador de Villa Clara, Excmo. Sr. Alberto López Díaz, y la visita de seguimiento a los hospitales de la provincia

El 21 de noviembre, el Embajador HIRATA sostuvo un encuentro con el Excmo. Sr. Alberto López Díaz, Gobernador de Villa Clara, e intercambiaron opiniones sobre la industria villaclareña y los proyectos de cooperación de Japón en esa provincia. Durante su visita, realizó un recorrido por los hospitales Arnaldo Milán Castro y Celestino Hernández Rovau, los cuales se beneficiaron con equipos donados a través de proyectos de cooperación de Japón con Cuba. Los directores de ambos centros de salud explicaron el impacto que han tenido los equipos donados en el mejoramiento de la asistencia médica en esa región. Por su parte, el Embajador comentó que estos donativos son muestras de la amistad y solidaridad del pueblo japonés al pueblo cubano.



21 de noviembre de 2023

Sección de Cultura y Prensa
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
Página web: www.cu.emb-japan.go.jp
Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>
Telegram: http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba